

## **Informationen zur Nachhilfebörse an der DSSY**

*Stand: November 2024*

### **Was ist die Nachhilfebörse?**

Die Nachhilfebörse ist eine Plattform an der DSSY, die Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit bietet, Nachhilfe in verschiedenen Fächern zu geben und zu erhalten – sowohl für die Grundschule als auch für die Sekundarstufe. Die Schule stellt dabei den Rahmen für den Austausch und die Vernetzung zur Verfügung, ist jedoch nicht für die Inhalte der Nachhilfestunden verantwortlich. Die Nachhilfe wird von Schülern für Schüler angeboten.

### **Wie ist die Nachhilfebörse organisiert?**

Die Nachhilfebörse listet Tutoren und Tutorinnen, die verschiedene Nachhilfen anbieten. Interessierte können über die Plattform mit den Tutoren Kontakt aufnehmen und individuelle Termine vereinbaren. Die Vergütung erfolgt direkt über die Eltern und wird privat geregelt. Das Cocu-Team bietet zudem jeden Freitag von 13:20 bis 14:50 Uhr eine betreute Nachhilfebörse in der Bibliothek an, bei der die Nachhilfe vor Ort beaufsichtigt wird.

### **Welche Voraussetzungen müssen erfüllt sein, um Tutor oder Tutorin zu werden?**

Tutoren und Tutorinnen zeichnen sich durch sehr gute Leistungen in ihren Fachgebieten aus und werden vorab durch die entsprechenden Fachlehrkräfte zugelassen. Sie zeigen zudem ein hohes Maß an sozialem Engagement und Freude daran, ihr Wissen an andere weiterzugeben.



## **Information about the Tutoring Exchange at DSSY**

*Status: November 2024*

### **What is the Tutoring Exchange?**

The Tutoring Exchange is a platform at DSSY that offers students the opportunity to both give and receive tutoring in various subjects, whether in primary or secondary school. The school provides the framework for exchange and networking but is not responsible for the content of the individual tutoring sessions. The tutoring is offered by students for students.

### **How is the Tutoring Exchange organized?**

The Tutoring Exchange lists tutors who offer tutoring in various subjects. Interested individuals can contact the tutors via the platform and arrange individual sessions. Payment for the tutoring is agreed upon privately between parents and tutors. The Cocu team also offers a supervised tutoring exchange every Friday from 13:20 to 14:50 in the library, where the tutoring sessions are monitored on-site.

### **What are the requirements to become a tutor?**

Tutors must demonstrate excellent performance in their subject areas and are approved in advance by the relevant subject teachers. Additionally, tutors should show a strong sense of social engagement and a passion for helping other students by sharing their knowledge.